



## Georg Stelzner

wurde 1957 in Frankfurt am Main geboren, studierte an der Hochschule für Gestaltung in Offenbach und ist seit 1993 als selbstständiger Illustrator und Grafik-Designer tätig.

Sein primäres Arbeitsgebiet ist die realistische Illustration unter Anwendung verschiedener Techniken, vorwiegend jedoch digital.

Sein Arbeitsbereich reicht von den ganz rein wissenschaftlich und technischen Darstellungen über populärwissenschaftliche Illustrationen und Infografiken bis hin zu Werbeillustrationen.

Georg Stelzner lebt und arbeitet in Frankfurt am Main.

